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Bonjour,

pour moi après gros problèmes de durabilité de cd et dvd (de marque) je suis passée à la ceinture
CàD disque externe, puis après gros pb sur DDE,  mécanique HS avec 300 / 350 vinyls numérisés
(ce après peu de temps de service).

Je suis passé à ceinture et bretelle stockage de sécurité sur DDE et sur-sécurité sur deuxième DDE.

chat échaudé (enfin vieux matou enveloppé) craint l'eau froide.
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